



La Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga, CDMB, como Autoridad Ambiental de 13 municipios de Santander, dentro de sus funciones promueve la cultura ambiental y la divulgación de estrategias de comunicación, para generar conciencia en la comunidad y amplificar mensajes sobre los valores naturales, culturales y buenas prácticas ambientales, pues es un deber de todos los ciudadanos aportar desde su cotidianidad en la conservación del planeta tierra, nuestra 'casa en común'.

Desde la Oficina de Prensa y Comunicaciones, se promueve la campaña de comunicación: **'Me Uno al Ciclo del Cambio'** dirigida a los ciudadanos del territorio CDMB, con el propósito de sensibilizar e informar sobre la adecuada gestión de los residuos, la aplicación del modelo de economía circular, no arrojar desechos en lugares públicos y el cuidado de los recursos naturales.

'Me Uno al Ciclo del Cambio' es un mensaje que involucra a todos los habitantes de la jurisdicción en la transformación de los hábitos que contaminan el medio ambiente. Cada una de las personas hacen parte del ciclo del cambio, por ello es importante el consumo sostenible y la adopción de prácticas responsables con el medio que nos rodea.

A través de las estrategias de divulgación en las redes sociales de la entidad y alianzas valiosas con medios de comunicación, tanto tradicionales como digitales, se llega a diferentes públicos: niños, jóvenes y adultos para fortalecer la cultura ciudadana e invitar a la aplicación de buenos hábitos ambientales.

**¡Sumemos esfuerzos,
restemos residuos!**

